

## Rétrospective des opérations de construction d'AMU

*Review of AMU's construction operations*

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.  
*Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.*

### Création du centre de simulation médicale sur le site Santé Nord à Marseille (SIMMAR)

*Creation of the North Marseille medical simulation center - SIMMAR*

Ce nouveau centre de simulation intitulé < SIMMAR > est la première brique du projet de reconfiguration complète du site Santé Nord. Cette opération comprend un volet déconstruction (8 000 m<sup>2</sup>) et un volet construction neuve (3 200m<sup>2</sup>).

Ce bâtiment déploie sur l'ensemble de sa surface des espaces de formation en simulation et mise en situation pour l'ensemble des étudiants et professionnels en santé (formation initiale et continue) et offre l'opportunité de développer la recherche en simulation et les partenariats avec les industriels travaillant sur l'homme virtuel. Ce centre de formation est porté en partenariat avec l'AP-HM.

Ce projet a été réalisé par l'architecte CCD et livré en janvier 2024.

*This new simulation centre, known as SIMMAR, is the first building block in the project to completely reconfigure the Santé Nord site. This operation includes a deconstruction component (8,000m<sup>2</sup>) and a new construction component (3,200m<sup>2</sup>). The entire surface area of this building will be used for simulation training and role-playing for all students and healthcare professionals (initial and continuing training), and will provide an opportunity to develop simulation research and partnerships with manufacturers working on virtual humans. This training centre is being developed in partnership with the AP-HM.*

*The project was carried out by the architect CCD and delivered in January 2024.*



Rejoignez le réseau !  
*Join the network !*



## Financements

*Financing*

**18.35** millions d'euros  
*million euros*



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille  
Contact : [ganaelle.papion@univ-amu.fr](mailto:ganaelle.papion@univ-amu.fr)

[www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier](http://www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier)